

# 比例を軸に 統一地方選挙・参議院選挙の勝利を

中国ブロック交流ニュース

発行／日本共産党国会議員団中国ブロック事務所

〒703-8288 岡山市中区赤坂本町 1-31 2019/4/9 NO.16

TEL086-273-7747 FAX086-272-7108 Email [jcp-chu@mx36.tiki.ne.jp](mailto:jcp-chu@mx36.tiki.ne.jp)

## 前半戦の奮闘、お疲れ様でした。

# 引き続き、「共闘前進」「党躍進」へ！



4月7日投票の統一地方選前半戦において、中国5県では、岡山市北区・山口市・米子市で現職県議3人の議席を失いました。宇部市で無投票返り咲きを果たしたので、これまでの10議席から8議席への後退となりました。

政令市では岡山市が現有5議席を確保、広島市は前回選挙時の5議席を維持しました。

今度の選挙では、各地で「市民と野党の共闘」が発展した中での選挙となりました。岩国では共産党と「非自民勝手連」の皆さんがタッグを

組んで選挙戦をたたかい大健闘しました。

各候補は、選挙結果が出た翌日から、マイクを握り、公約実現、「市民と野党の共闘前進」「後半戦と参院選で共産党の躍進を」と訴えました。(写真は、開票結果が出た後、インタビューに答える「非自民勝手連」の岡村寛さんと日本共産党の松田一志さん)

# 激戦に競り勝ち2人の新人議員誕生

7日投票の前半戦の結果、岡山市議では菅原おさむ市議と広島市議では吉瀬康平市議の二人の新人議員が誕生しました。(写真左は、村上あつ子前議員と握手する吉瀬市議、右は宣伝する岡山市議団の中心にいる菅原市議)



各候補は、選挙結果が出た翌日から、マイクを握り、公約実現、「市民と野党の共闘前進」「後半戦と参院選で共産党の躍進を」と訴えました。(写真は、開票結果が出た後、インタビューに答える「非自民勝手連」の岡村寛さんと日本共産党の松田一志さん)

# 常幹声明に基づき、後半戦勝利へ全力を！



中国5県では、後半戦は12の市町で戦われます。8日付の常幹声明に基づき、後半戦勝利に向けて立ち上がりを広げて行きましょう。告示日、仁比聡平参議院議員は呉市へ、大平喜信前衆議院議員は宇部市に出向きます。(写真は津山市の演説会)